

**Wie gestaltet sich die Beleuchtung auf dem Marktplatz?  
Über Oberleitungsmasten oder Anbringung an Häuserwänden, über Aufstellung von Masten auf dem Markt?**

**Antwort der Verwaltung:**

Die Basisbeleuchtung des Platzes erfolgt mittels im Randbereich angeordneter Mastleuchten (Lichtpunkthöhe ca. 7m). Damit wird die Mindestbeleuchtung der gesamten Platzfläche von 1,5 Lux sichergestellt.

Dies entspricht dem Baubeschluss zur Umgestaltung des Marktplatzes, den der Stadtrat am 28.01.2004 gefasst hat (Beschluss: III/2003/03855).

gez. Dr. Thomas Pohlack  
Beigeordneter

**Die Antwort der Verwaltung wurde ohne Nachfragen zur Kenntnis genommen.**